

Als „Goldenes Buch“ der Hotels und Restaurants wird das Gästebuch oft bezeichnet. Seit jeher dient es als Erinnerungsalbum und Ehrenbuch gleichermaßen.

Als Zeugnis der Zufriedenheit lässt es sich manch prominenter Zeitgenosse nicht nehmen, sich darin zu verewigen – zum Stolz und zur Freude des Gastgebers.



*ROM:
Bundeskanzler
im Hotel de Russie*

Während des EU-Gipfeltreffens in Rom übernachtete Gerhard Schröder im Hotel de Russie, einem Rocco-Forte-Hotel. Der Kanzler, hier im Bild mit Moreno Occhilini von Rocco Forte, war so beeindruckt von dem Hotel, dass er versprach, in Kürze mit seiner Familie das Haus noch einmal zu besuchen.



RUST:

**Helmut Kohl
beehrte Europa-Park**

Europa-Park Chef Roland Mack freute sich besonders, Mitte November Alt-bundeskanzler Helmut Kohl im Rahmen der „Ehrensteiner Gespräche“ in Deutschlands größten Freizeitpark begrüßen zu dürfen. Unser Bild zeigt die charmantesten Tänzerinnen des Parks nebst Roland Mack, Helmut Kohl und Manfred Buslet, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Lahr.



DRESDEN:
**Fußballstar im
Westin Bellevue**

Ulf Kirsten, Fußballstar bei Bayer Leverkusen, beendete mit einem Abschiedsspiel bei Dynamo Dresden seine Laufbahn. Angesichts des Ereignisses wurde sogar der Direktor des Westin Hotels Bellevue, Joachim Volz (r.), zum Fußballfan. Immerhin stellte Kirsten das Projekt in seinem Haus der Presse und Öffentlichkeit vor.



SCHMITTEN:

**Britpop-Stars
im Hotel Weilquelle**

Hoteldirektor Marco Kattwinkel (3. v.l.) begrüßte die Gruppe Liberty X aus England im Naturpark Hotel Weilquelle in Schmitten-Oberreifenberg. Anlass des Aufenthaltes war ihr erster Aufritt während der aktuellen Deutschland-Tournee.

